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炒期货自杀(炒期货想死)

大家好，感谢邀请，今天来为大家分享一下炒期货自杀的问题，以及和炒期货想死
的一些困惑，大家要是还不太明白的话，也没有关系，因为接下来将为大家分享，
希望可以帮助到大家，解决大家的问题，下面就开始吧！
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炒期货的人最后都变成什么样了？

股市里有“七赔二平一赚”一说，赌场里有“久赌必输”一讲，其实期市可谓是综
合并发挥两者的特点，可谓是不进天堂就下地狱。

期市里有赢家，而且会赚到你肝颤，但是正如《桃花扇》里那那句经典“眼见他起
高楼、眼见他宴宾客、眼见他楼塌了”，即使盈利次数再多，一次失误就可能遭遇
强平，可谓是：一着不慎满盘皆输。

15年至今，炒股票和期货亏了几十万。我是该坚持还是止损还债？

首先从15年亏到现在，属于正常现象，因为是熊市！

第二，股市永远七亏二平一赢，我们都是绝大多数，不要太高估自己。

第三，在没有稳定盈利之前切莫投入太多，况且还是熊市的情况，所以我认为普通
可以把股票当成一种投资切莫当成一种赌博，有这种心态首先就输了。

最后送你一句话，股市有等风险，投资须谨慎！共勉！

做期货的男的有没有做的和老婆离婚的？

很多啊！有的甚至还会自杀。期货是充满无限诱惑的，也是充满无限风险的。光头
条上就有多少人离婚了？最好还是理性投资，不要冲动。既然这是一天不归路，为
什么还要走下去呢？最后弄得妻离子散，家破人亡，还不如做一点稳健的投资，平
平淡淡的生活，也不失为一种幸福。

包钢职工疑因炒股亏损跳入钢水渣罐自杀，普通人炒股票能靠谱吗？
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普通人炒股靠谱吗？我二十多年股龄的答案是：靠谱。

这名职工因什么原因离去，我在这不讲。

单讲炒股，为什么有人炒了会想不开？因为他的操作方式，风险意识，承压力不够
。

刚入股市时，我也亏过，也赚过，吃不香，睡不眠，心跳加速，升又怕跌，打水漂
，跌又怕还跌，卖出又怕回升，补仓还是卖出拿不定，心惊胆战。

以前问都没处问，单造摸索，亏出经验。

现在可上网查，在今日头条问。

怎样防范想不开：先测算一下自己的承压力。战法曰：未算战，先算败。

入市前先假设一下，假如真的亏光，怎办？吃住行有没影响。

炒股又名投资，也叫赌丶博。

用闲钱，不妄想一夜暴富，……叫投资。

孤注一掷，借钱一一叫赌博。

小钱来玩洒，保持娱乐性。

闲钱来炒股，理性好心态。

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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